

Und immer sind da Spuren deines Lebens, Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle, die an dich erinnern und uns glauben lassen, dass du bei uns bist.

HERZLICHEN DANK

für die warme Anteilnahme und tröstende Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner geliebten Erika, unserer lieben Mama und Schwiegermama

ERIKA HÖHENER - KÜNG

11. März 1940 – 12. März 2019

erfahren durften.

Danke für die vielen Trauerkarten, die wunderschönen Blumen, Gestecke und Kränze der Gärtnerei Rüegg sowie die Spenden für späteren Grabschmuck und an die Spitex RegioSeuzach.

Wir danken allen, die Erika die letzte Ehre erwiesen haben und Frau Vikarin Zoe Denzler für die mitfühlende und würdige Trauerfeier.

Die herzlichen Umarmungen und liebevollen Zeichen des Mittrauerns haben uns tief berührt.

Dankbar sind wir auch für die einfühlsame ärztliche Begleitung durch Dr. med. Stephanie von Weydlich (Onkologie) und die sehr gute Pflege und Betreuung der Onko Plus, der Spitex RegioSeuzach sowie des ganzen Teams vom Kantonsspital Winterthur.

Hettlingen, im April 2019

Die Trauergäste